

切実な願いを市政に届け



がいらばい!

入学前に準備金を支給

就学援助の新入学学用品費を、入学前から支給することを求めてきました。2019年度入学の小、中学生から実現します。

中学校にエアコン設置

エアコン設置について「市立中学校のすべての普通教室に一斉に整備すべき」とした報告を受け、市長は来年度予算での検討を表明しました。小学校への設置も求めていきます。

大規模太陽光が環境評価の対象に

大規模太陽光発電施設が、「岡山市環境影響評価条例」の対象になります。事業者に動植物の生態や影響の調査を求めるもので、2019年4月施行です。市が初めて太陽光発電に関わることになります。

ふれあい収集の拡大

ごみ出しが困難な高齢者のみの世帯から戸別で集める、「ふれあい収集」の対象が拡大されます。2018年度後半に要介護度2まで、2019年度中に要介護度1まで拡大する予定です。

子どもの貧困対策

子どもの貧困対策の条例や、独立した計画を求めてきました。市は実態調査を行い、保護者や家庭への支援が重要と総括、第一歩として子どもの貧困対策の方針を策定しました。

LGBT支援へ一歩

LGBTなど性的マイノリティについて、さんかく条例に位置付け、支援者を増やすための応援グッズをつくるなどの答弁。議会では超党派で支援策を求めています。

中区
林じゅん

南区
東つよし

東区
竹永みつえ

北区
田中のぞみ

北区
河田正一

平和と暮らしを守る 今年もがんばります!

弁護士と無料法律相談

毎週月曜日夕方に
法律相談を行っています。

要予約 ☎803-1707 (市議団)